

Sur les pas de Gaston WARINGHIEN à AIGNÉ



AIGNÉ petit village de la SARTHE aux paysages variés situé à 10 kilomètres au Nord-Ouest du MANS compte 1515 habitants (Aignéens). Il dispose d'un riche patrimoine et Gaston WARINGHIEN en fait partie.

La maison au 14, rue des Acacias a été habitée par la fille de Gaston WARINGHIEN : Annette RICARDEAU. Son père lui rendait de fréquentes visites avec son épouse Andrée depuis les années 1970.



Lors de ses séjours à AIGNÉ, Gaston WARINGHIEN s'adonnait à ses lectures et écritures, mais surtout il aimait se promener une heure durant dans la campagne environnante. Il empruntait souvent le chemin de la Houltière, s'arrêtant pour discuter avec les paysans du coin. Après le décès de sa femme, en 1977, il finissait sa promenade en passant par le cimetière pour se recueillir sur sa tombe.



« Lorsque sa femme Andrée est décédée en 1977, Gaston WARINGHIEN a voulu qu'elle soit enterrée là où vivait sa fille, plutôt que dans un cimetière parisien. De même il a voulu être enterré aux côtés de son épouse dans ce petit cimetière de campagne paisible » (Courrier de Mme. Annette RICARDEAU-WARINGHIEN)